



なかよし



浦安市立入船小学校
1学年学年だより
10月31日(金)

朝晩めっきり肌寒くなり、秋の深まりが感じられるようになりました。

先日行った運動会では、天候にも恵まれ、成長した1年生の姿を見ていただくことができたのではないかと思います。たくさんの応援、ご協力ありがとうございました。

学習予定

国語	はたらくじどう車 うみへのながいたび きこえてきたよ、こんなことば	算数	かたちづくり ひきざん(2)
生活	あきとなかよし	音楽	がっきとなかよくなろう ようすをおもいうかべよう
体育	多様な動きをつくる運動遊び(短縄) 折り返しリレー・跳び箱遊び	図工	あきのおもちゃ作り
道徳	節度・節制 正直・誠実 国や郷土を愛する態度	外国語	色で遊ぼう くだもの大好き

<お知らせとお願い>



○なわとびについて

第2週より縄跳びを使った学習を始めます。

長さの調整(足で踏んで、胸の高さになるように)をし、
記名をして5日(水)までに持たせてください。



▲胸の高さに調整する

○冬季の体育の服装について

冬季の体育の学習では、体調や気温に合わせて服装を調節するようにしています。子どもたちの健康、安全を考慮し、気温や天候によって上着や長ズボンの着用も可能です。その際には動きやすいもの(トレーナー、ジャージ等)を体操袋にご用意ください。安全面から、フード付きの上着の着用はご遠慮ください。

また体操服の下にいわゆる機能性下着を着用することについては、運動後に汗で濡れた状態のまま着用していると体調不良の要因ともなります。着用させるかについては、ご家庭でよく相談してご判断ください。着用される場合には、汗をかいたときのための着替えを用意することを推奨いたします。

なお、通常の下着については体操服の下に着用していただいて構いません。



裏面もご覧ください。



○就学時健診について

25日（火）に、来年度の新1年生の「就学時健診」が行われます。そのため、子ども達は3時間授業終了後、給食をとり、12時30分に下校します。



○あきとなかよしについて

公園探検で、どんぐりやまつぼっくり、木の葉など、たくさんの秋を見つけることができました。ご家庭でもたくさんの木の実を集めてください、ありがとうございます。これから学習で、見つけたものを使っておもちゃを作ったり、遊んだりします。学習が進みますと、さらにたくさんの木の実や落ち葉が必要となります。11月下旬～12月上旬にかけて「秋のテーマパーク」として、近隣のこども園や保育園との交流を予定しています。また、12月6日（土）の学習参観では、保護者の方に向けてお店屋さんをします。放課後やお休みの日など、時間のあるときに、子どもと一緒にどんぐりやまつぼっくりを集めて持ってきていただければ助かります。よろしくお願ひいたします。

